

GRUNDSTEINLEGUNG MIT PROMINENZ

NEUES ZUHAUSE FÜR HOPF-GRUPPE

Die Bauarbeiten schreiten zügig voran: An der Rüttenscheider Straße in Essen feierte kürzlich die HOPF-Gruppe das Richtfest des neuen Firmensitzes. Der Rohbau des Kellers ist bereits fertig gestellt und das Ende der Bauzeit für Mitte 2009 geplant. Das sechsgeschossige Gebäude bietet mit einer Geschossfläche von 7.250 Quadratmetern genug Raum für die verschiedensten Nutzungsmöglichkeiten. Neben der HOPF-Gruppe, die mit der Anwaltskanzlei Holthoff-Pförtner, der HOPF IEG, dem Politischen Forum Ruhr und dem Honorargeneralkonsulat für Thailand einziehen wird, soll auch ein Hotel in den Räumlichkeiten des Neubaus integriert werden. 64 Zimmer und Suiten werden dort künftig auch Tagungsgäste des Hauses beherbergen.

An der Grundsteinlegung nahm neben der politischen Prominenz aus Essen auch der Generalsekretär der CDU, Ronald Pofalla, als Mitglied der Kanzlei Holthoff-Pförtner teil.



Vorne von links nach rechts: 1. Bürgermeister Norbert Kleine-Möllhoff, Klaus Sälzer von Hop IEG, Bürgermeisterin Annette Jäger, Bürgermeister Rolf Fliß und Dr. Stefan Holthoff-Pförtner